Saint-Cast-le-Guildo

Cast'in Bulles, c'est parti et c'est déjà un succès!

Le rendez-vous

La salle d'Armor de la commune est le siège du premier Festival de la BD, Cast'in Bulles, ce week-end.

Inaugurée vendredi soir, cette manifestation devrait attirer énormément d'amateurs à en croire les premières heures d'ouverture : en deux heures. plus de 200 personnes s'étaient déjà rendues sur le village de la BD. « Comme c'est une première édition. nous avions beaucoup de craintes et, même si nous avions l'impression de l'avoir bien préparée, il subsiste toujours une inconnue, celle de l'impact que cette proposition aurait sur le public », a expliqué Annie Leblanc, présidente du comité des fêtes. organisateur. « Mais ce qui nous a vite rassurés, c'est la présence, dès 7 h, des premiers visiteurs acharnés de BD. C'était de bon augure ! »

De nombreux visiteurs dès 7h!

Une trentaine d'exposants, créateurs de BD, libraires, ne cessent de dédicacer leurs œuvres ou de conseiller les lecteurs en quête de nouveautés à l'intérieur de la salle et sous les barnums disposés à l'extérieur.

Devant certains stands, les fans s'agglutinent, nourrissant des files d'attente interminables. Face aux auteurs, le public s'émerveille du dessin ou de la dédicace qu'il a obtenu, des échanges s'engagent, certains en-



Bruno Bertin déguisé en Sherlock Holmes charme le jeune public.

fants impatients commencent à lire sur place.

À l'initiative de la manifestation, Nicolas Egrix se montre satisfait des premiers résultats : « C'était un pari que nous nous étions lancé et nous avons tout mis en œuvre pour qu'il soit gagnant. Construire de toutes parts un tel festival demande beaucoup de travail au niveau de la conception, de la prospection auprès des auteurs et matériellement. Aujourd'hui, je me sens un peu soulagé! ».

Côté auteurs, on se montre également d'humeur joviale : « II y a du monde, il fait un temps superbe, et le comité des fêtes nous a même concocté des activités pour nous remercier de notre venue et faire connaître la région : promenades en bateau jusqu'au Fort La Latte, randonnée pédestre, découverte de Saint-Cast... » déclare Bruno Bertin déguisé en Sherlock Holmes. « Et puis, regardez, ce sont de vrais amateurs de BD qui veulent approcher leurs idoles. »

De 10 h à 18 h, le festival est ouvert aujourd'hui encore à la salle d'Armor. Entrée gratuite